
Президент  КР  попросил
судебные  органы  побыстрее
решить вопрос Каракече
БИШКЕК (АКИpress) — Вопрос Каракече не представляет никакой
угрозы  государственной  целостности  Кыргызстана.  Об  этом  23
марта 2006 г. заявил Президент КР Курманбек Бакиев, выступая
на пресс-конференции в Доме правительства.

«Не  надо  его  [вопрос  Каракече]  так  слишком  уж  высоко
возносить.  Правительство  затянуло  решение  этого  вопроса.
Сейчас уже и правительство не может его решить, это сейчас
находится в компетенции судебных органов», — сказал Бакиев.

Президент  попросил  судебные  органы  побыстрее  решить  вопрос
Каракече. «Пользуясь случаем, хотел бы обратиться к судебным
органам: иногда они так быстро принимают решения, в течение
суток, а в данном случае они затянули. Я бы хотел, чтобы они
побыстрее решили эти вопросы в судебном порядке. Того накала и
той ситуации, которая была, уже нет», — сказал К.Бакиев.
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